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Bien vivre aux Riceys  
L'hiver  s ’ ins ta l le  doucement ,  Noë l  approche



S

P O U R  P L U S  D ' I N F O R M A T I O N S ,

N ' H É S I T E Z  P A S  À  C O N T A C T E R

L A  M A I R I E

3 5  r u e  d u  G é n é r a l  d e  G a u l l e

1 0 3 4 0  L e s  R i c e y s

T é l  :  0 3  2 5  2 9  3 0  3 2

R e t r o u v e z - n o u s  s u r  :

L e s . R i c e y s

w w w . l e s - r i c e y s . f r  

m a i r i e r i c e y s @ w a n a d o o . f r

3

DÉCEMBRE 2023

OMMAIRE

LA MAIRIE EN DIRECT
.....................................................p.3

ÉVÈNEMENTS & FESTIVITÉS
.....................................................p.10

PATRIMOINE
.....................................................p.15

TOURISME
.....................................................p.18

ENVIRONNEMENT
.....................................................p.19

VIE PUBLIQUE
.....................................................p.20

VIE ASSOCIATIVE
.....................................................p.27

PAROLE DE RICETONS
.....................................................p.37

DIVERS
....................................................p.40

Chères Ricetonnes, Chers Ricetons,

Comment ne pas évoquer le passage à la collecte de proximité
des déchets, tant il est sur toutes les lèvres et tant il fait couler
d’encre.

C’est en effet la grande nouveauté de cette fin d’année. 
La collecte en porte-à-porte à laquelle nous étions habitués
depuis des décennies a tiré sa révérence fin novembre.
Les dépenses de traitement des ordures ménagères ont explosé
depuis la fin de leur enfouissement et leur transport jusqu’à
l’incinérateur de la Chapelle-Saint-Luc.

La Communauté de Communes du Barséquanais en Champagne
devait donc trouver un système pour réduire le volume des
déchets et le coût de leur traitement.
Ce système a fait ses preuves dans certaines collectivités, il est
remis en cause dans d’autres. Quoiqu’il soit, il s’applique
désormais aux 53 communes de la CCBC.
Nous n’allons pas revenir sans cesse sur ce choix qui date de
2018, nous devons aujourd’hui l’appliquer de manière collective
et responsable.
Et même si en bons Gaulois, nous sommes toujours un peu
réfractaires au changement, nous restons persuadés, qu’après un
temps d’adaptation, chacun trouvera son organisation pour gérer
ses déchets. 
Certes les débuts ont été un peu difficiles, soyez assurés que
nous sommes en contact permanent avec la communauté de
commune afin d’améliorer la qualité du service et éviter les
désagréments.

Une présentation des points d’apport vous est faite dans ces
pages.

Dans un registre un peu plus “fun”, nous voulons revenir sur
cette incroyable saison estivale avec un nombre d'événements
qui ne fait que croître année après année.
Nous essayons de notre côté d’impulser une dynamique en
proposant une offre culturelle riche et variée, et nous constatons
avec plaisir que vous aussi (associations, professionnels) vous
êtes à l’origine de nombreuses animations qui dynamisent notre
commune.
Merci pour votre investissement.

La fin d’année approche à grands pas. Vous allez pouvoir
profiter des animations de Noël avant de vous retrouver entre
proches pour passer les fêtes de fin d’année.
Nous aurons le plaisir de vous retrouver le 8 janvier 2024 pour la
cérémonie des vœux de la municipalité.

Joyeuses fêtes !

L’équipe municipale
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Nouveau Conseiller Municipal
Suite à la démission d’Arnaud Lamoureux, conseiller
municipal délégué, c’est Laurent Massot qui lui a
succédé en qualité de conseiller municipal.
En effet, les dispositions de l'article L. 270 du Code
électoral prévoient que « Le candidat venant sur une
liste immédiatement après le dernier élu est appelé à
remplacer le conseiller municipal élu sur cette liste
dont le siège devient vacant [...]. ».

Nouveau visage 
dans l'équipe technique

La commune aide le Comité Handisport de l'Aube
depuis de nombreuses années.
La pratique du sport par les personnes en situation de
handicap est une cause à laquelle nous sommes
attachés.

Le Comité Handisport accompagne les personnes en
situation de handicap (physique, visuel, surdité…)
dans la pratique de leur sport : basket fauteuil,
escrime, plongée, foot fauteuil, tir sportif…
Il fait la promotion du handisport auprès du grand
public par le biais d’actions ou de manifestations et il
intervient dans les institutions, entreprises, écoles ou
collectivités.

C’est dans ce cadre qu’une journée de découverte et
de sensibilisation a été organisée par l'Amicale
Laïque, présidée par Florence Bauser, avec Tristan
animateur multisports, et le Comité Handisport de
l'Aube sous la direction de Pierre Soyer.

Les enfants qui ont participé aux différents ateliers
(tir à l’arc, parcours aveugle…) se sont rendu compte
qu’il n’était pas évident de pratiquer une activité
sportive avec une mobilité réduite ou un sens occulté.
Un panneau a été apposé à l’entrée du village, Les
Riceys fait désormais partie des 35 communes
auboises qui affichent ce partenariat.

 

Cela fait trois mois que Bruno Jacquemin a rejoint
Céline, Sylvain, Loïc et Franck au sein des services
techniques.
Déjà très appliqué dans les missions qui lui sont
confiées, nous sommes certains qu’il s’épanouira
pleinement au sein de notre commune.

En pratique, une fois que la démission d'un conseiller
est réceptionnée par le maire, elle est définitive et le
suivant de la liste devient automatiquement conseiller
municipal.

Handisport

https://www.facebook.com/comite.handisport.aube?__cft__[0]=AZXpt3vltAdNCWTTxmo40gPZlQlMZOm04N-qBkmcXHQz4j9H_AfE5nO7w-kB323EPOvrAtL3gfxUy3wNu4rm2vjTzlR8JyOUs3qMTAaB5Rnba6F6d2cJ5RE-XiQ6lZ31DmS42vT4fvdofB7F2e4N-TKlD9FJNeZlknnwqzOS7rNtP_VqBfi-RvB-jqzTyNs0FX0&__tn__=-]K-R
https://www.facebook.com/comite.handisport.aube?__cft__[0]=AZXpt3vltAdNCWTTxmo40gPZlQlMZOm04N-qBkmcXHQz4j9H_AfE5nO7w-kB323EPOvrAtL3gfxUy3wNu4rm2vjTzlR8JyOUs3qMTAaB5Rnba6F6d2cJ5RE-XiQ6lZ31DmS42vT4fvdofB7F2e4N-TKlD9FJNeZlknnwqzOS7rNtP_VqBfi-RvB-jqzTyNs0FX0&__tn__=-]K-R
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Octobre rose

La mairie et la halle se sont parées de rose tout
au long du mois d’octobre pour afficher la
participation de la commune à la campagne
Octobre Rose, campagne de sensibilisation au
dépistage du cancer du sein.

Comme l’année dernière, les femmes pouvaient
accrocher des soutiens-gorges sur les fils disposés
sur la place des Héros de la Résistance.

Les 49 soutiens-gorges ont permis de récolter 98
€ (2 € par unité) arrondis à 100 €, pour la cause.
Ils ont été acheminés vers l’antenne de Bar-Sur-
Seine de l’association “Donne ton soutif”, où ils
trouveront une deuxième vie auprès de patientes
atteintes du cancer.

La vente de bracelets, pin's, foulards sacs,
parapluies et stylos, était également organisée à la
bibliothèque municipale.
Elle a permis de récolter 363 €.

Pourquoi se faire dépister contre le cancer du
sein ?

L’objectif est de diminuer le nombre de décès
causés par ce cancer en le détectant plus tôt, avant
l‘apparition de symptômes. Se faire dépister
permet d'établir un diagnostic précoce permettant
une prise en charge adaptée et l’augmentation des
chances de guérison.
Les cancers détectés tôt nécessitent, en général,
des traitements moins lourds et moins agressifs
avec moins de séquelles.
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Étude Paysagère

La commission d'homologation des Petites cités de
Caractère a fait quelques recommandations
touchant au domaine des espaces publics et du
paysage : 

accentuer la végétalisation des rues et ruelles
pour favoriser le retour de la nature en ville dans
un contexte trop minéral, 
améliorer la sécurité des piétons avec un recours
à la piétonnisation, 
mettre en valeur les vues patrimoniales et les
venelles.

Conscients de la nécessité de travailler sur ces points
et de faire évoluer la physionomie du village, nous
avons opté pour la réalisation d’une étude urbaine et
paysagère préalablement à tous travaux.
La société métamorphose, agence de paysage située à
Saint-Julien-les-Villas, qui a accompagné l’Office de
Tourisme de la Côte des Bar dans la mise en place de 

la Route des points de vue remarquables, a été man-
datée pour réaliser cette étude et fournir des pistes
concrètes d’action suivant 4 thématiques.

VÉGÉTALISATION DES COEURS DE VILLE
AMÉNAGEMENT D’ESPACES PUBLICS
PIÉTONNISATION ET MISE EN VALEUR DU
PATRIMOINE
ENTRÉES DE VILLE PRINCIPALES ET IDENTITÉ

Une première restitution a déjà eu lieu avec la
présentation d’un diagnostic concernant la
végétalisation et l’ébauche de quelques simulations,
Place Germiny par exemple.
Aucune décision n’a été prise à l’heure actuelle, nous
attendons la finalisation de l’ensemble de l’étude
pour déterminer un plan de travaux.

Faire des travaux
Les Riceys, un village au patrimoine unique !
La commune a entrepris des travaux pour
prendre soin de son patrimoine exceptionnel : 
neuf monuments classés ou inscrits, des petits trésors
comme nos chapelles, nos lavoirs, un environnement
de qualité.
Ainsi, dans les prochains mois, c’est l’église de
Ricey-Haute-Rive qui verra son choeur retrouver une
nouvelle jeunesse, de nouveaux lavoirs seront
réparés, les espaces publics feront l’objet de projets
de requalification dans un esprit de conservation et
de mise en valeur.
Mais le patrimoine, c’est aussi l’affaire de tous. 
Les propriétaires des superbes maisons qui font aussi
la renommée de notre village ont un rôle important à
jouer.
Comment?
En préparant d’abord, le plus en amont possible vos
projets de travaux extérieurs avec le technicien-
conseil de l’UDAP, qui tient une permanence
gratuite sur rendez-vous chaque 4ème mercredi du
mois. 

Il partagera avec vous son expertise, ses conseils ou
des idées nouvelles. Ainsi, vous serez sûrs du choix
des matériaux et des couleurs à utiliser pour un rendu
de qualité, en harmonie avec l’environnement bâti et
historique de votre bien. Pour préparer au mieux ce
rendez-vous, munissez-vous du plan de situation de
votre immeuble, de photos et d’une esquisse de votre
projet.
Il vous faudra ensuite obligatoirement déposer en
mairie une demande de déclaration préalable aux
travaux ou de permis de construire qui sera
instruite dans les meilleurs délais.
À l’issue de cette instruction, les travaux pourront
commencer.
Pour toute question, n’hésitez pas à contacter le
secrétariat de mairie. Œuvrons ensemble, pour
embellir notre Petite Cité de Caractère !
Avez-vous pensé à demander des aides  
financières ?  Elles existent. Renseignez-vous
auprès de MaPrimRénov’ pour des travaux
d’amélioration énergétique ou prenez contact avec la
Fondation du Patrimoine pour une réduction d’impôt.

https://fr.wikipedia.org/wiki/%C3%80
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Travaux & Aménagements

Le nouveau bar de la halle est opérationnel depuis le
mois de juillet.
Si esthétiquement c’est une totale réussite, nous
pouvons également dire qu’après cinq mois de recul,
c’est aussi un réel plaisir de l’utiliser.
Grâce à sa conception en angle, à son large
dégagement arrière et à ses nombreux équipements,
il est possible de servir en même temps un grand
nombre de personnes sans se gêner.

Bar de la halle

La halle est désormais équipée de lampes à led, les
globes ont été conservés, seules les anciennes lampes
à sodium ont été changées.
Par ailleurs, la halle dispose maintenant d’un
éclairage extérieur.

Éclairage de la halle

Selon le plan de coordination SSI (Systèmes de
Sécurité Incendie), il a été procédé au changement du
système de détection incendie de la salle des fêtes ;
le départ de la centrale incendie est désormais situé
dans le vestiaire.

Sécurité incendie

Le gîte communal continue sa mue ; après les
chambres, c'est au tour de la cuisine et des couloirs
d’être rénovés.

Gîte communal

Pour répondre aux obligations en matière d’animaux
errants, un chenil de transit provisoire vient d’être
installé près de l’ancien terrain de football.
Il peut accueillir deux chiens et un chat.

Chenil

6
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Travaux & Aménagements

Les lames des bancs publics ont été remplacées par
des lames imputrescibles, les piétements repeints et
l’ancienne boulonnerie remplacée par de l’inox.

Rénovation des bancs publics

Les réseaux électriques ont été renforcés et enterrés
rue Saint-Claude.
Le réseau d’éclairage public a été étendu aux rues de
la Truche, des Perrières et Saint-Jacques.

Réseaux

Des travaux de rénovation de la chaussée vont être
effectués en concertation avec le SLA et la société
Eiffage au printemps prochain.
Sont concernées la traversée de Ricey-Bas (Rue de
Bise et Rue Saint-Jean) et la rue du Sénateur Lesaché.

Voirie

Le chantier de la médiathèque, débuté en avril, arrive
à sa fin. Nous espérons une inauguration au 1er
trimestre prochain.

Médiathèque

Les plans du pumptrack sont finalisés, le dépôt des
demandes de subvention a été effectué. 
Nous attendons les retours avant de lancer les
demandes de travaux.

Pumptrack

Les voyants sont au vert dans ce dossier. 
Néanmoins une révision simplifiée du PLU
concernant la zone de l’ancien terrain de camping est
nécessaire pour finaliser le projet.

Ère de camping-car
Le dossier est entre les mains du Maître d'œuvre, nous
sommes en attente des fouilles archéologiques
décidées par la DRAC (Direction Régionale des
Affaires Culturelles).

Lotissement de la Pitoisière

Accueil de loisir
La municipalité met en place un accueil de loisirs
pendant les vacances scolaires (sauf vacances de
Noël) au sein du groupe scolaire.

Émilie, Françoise, Agneszka et Laura ont concocté un
super programme multi-activités pour la 1ère semaine
des vacances. 
Les enfants qui ont participé aux ateliers créatifs des 

vacances d’automne ont pu faire parler leurs talents  
de créateurs d’horreurs d’Halloween en s’exerçant à
la pâte à sel, à la peinture à la paille, au pochoir, au
découpage…

Jeux, activités sportives, visite à la bibliothèque,
goûters et défilé déguisé pour collecter des bonbons
ont également rythmé la semaine.

7
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Les Commémorations

Protocole quelque peu chamboulé pour la
cérémonie du 83ème anniversaire de l'appel du 18
juin 1940, mais non moins agréable, car pour
l’occasion, 80 jeunes volontaires du Service
National Universel ont accompagné ce moment de
commémoration.

Rendez-vous était donné sur la Place des Héros de la
Résistance pour un premier hommage avec dépôt de
gerbe, avant de partir en défilé vers le Monument
aux Morts, pour un deuxième dépôt de gerbe.

Louis Ludinard a reçu, pour ses 55 années de porte-
drapeaux, une médaille des mains de Patrice Romary,
responsable départemental de l'UNC.
Merci à Éric Mizelle, Directeur Départemental du
SNU pour la mise en place de ses troupes, à Valérie
Bazin-Malgras, députée de notre circonscription, aux
autorités civiles et militaires, aux associations
d'Anciens Combattants, au Conseil Municipal Jeunes
et à toutes les personnes qui ont suivi cette
cérémonie, pour leur présence.

La traditionnelle cérémonie du 11 novembre a permis
de rendre un vibrant hommage aux soldats morts
pour la France, lors de la 1ère guerre mondiale ou
plus récemment en opérations extérieures.

8

Étaient présents pour l’occasion, les habitants, les
Anciens Combattants, les porte-drapeaux, les
sapeurs-pompiers du CIS des Riceys, les gendarmes,
les représentants des associations et le conseil
municipal.

https://www.facebook.com/VBazinMalgras?__cft__[0]=AZVc1hRr1n_34ciyYXds-Get4rof0RYM04cDYGgrG3FNLMdNpprSWMRqCFUxqTL452kRd41e8eA_U4YAP3-tGP_bLB9pxKvHb_6iSuoaT_Kfw71Y8-uqvz5zosOGt1jBM3cp0v8XTp7NKLh2Qh4XA-WLTKBaaNpijcqhNlwCAaIWaSLs1OnuTC8WSHyLyRWequ8&__tn__=-]K-R
https://www.facebook.com/VBazinMalgras?__cft__[0]=AZVc1hRr1n_34ciyYXds-Get4rof0RYM04cDYGgrG3FNLMdNpprSWMRqCFUxqTL452kRd41e8eA_U4YAP3-tGP_bLB9pxKvHb_6iSuoaT_Kfw71Y8-uqvz5zosOGt1jBM3cp0v8XTp7NKLh2Qh4XA-WLTKBaaNpijcqhNlwCAaIWaSLs1OnuTC8WSHyLyRWequ8&__tn__=-]K-R


L’Association Foncière de Remembrement

Le bureau de l’Association Foncière de
Remembrement (AFR) des RICEYS est en constante
veille sur son domaine. 
Son domaine est l’espace rural hors village. 
Des programmes de travaux sont régulièrement
entrepris pour poursuivre l’action des anciens
bureaux et assurer la pérennité des infrastructures
mises en œuvre au cours de ces vingt-cinq dernières
années.

Les membres du bureau sont : F MANCHIN, 
L. NOIROT, D. MELE, P. MOREL, L. MASSOT, 
S. WENNER, C. PION, E. LAMOUREUX, 
R. DECHANNES, 

Lors du suivi des travaux, un nouveau programme se
dessine. En effet, il est profité de ces tournées,
généralement hebdomadaires, pour relever toutes les
imperfections, les dégradations et les améliorations
qui peuvent être conduites.
C’est ainsi que, lorsque le bureau de l’AFR a
constaté que les eaux de ruissellement s’écoulaient
entre la partie en pierre et la banquette en herbe, le
passage des véhicules dans ces zones qui ne ressuient
pas provoque la dégradation de l’empierrement. De
plus, un grand nombre des entrées de bassins étaient
envasées et une végétation dense s’installait.
Sur l’ensemble du chantier, il a donc été décidé de
procéder au chiffrage du dérasement des accotements
et des entrées de bassins tout en intégrant quelques
autres travaux tels que des réparations sur les
bicouches et le rebouchage des nids de poule
référencés.

Le bureau de l’AFR a donc tout naturellement décidé
de consulter les entreprises pour connaître le prix le
plus juste. 
Le Code de la Commande Publique nous fait
obligation de faire plusieurs lots. Ainsi donc, il a été
créé le lot 1 : Dérasement de banquettes et un lot 2 :
entretien de voirie.

Sur la base des critères énumérés au règlement de la
consultation à savoir le prix – la valeur technique de
l’entreprise (sur la base d’un mémoire qui nous a été
fourni) – le délai (laissé à l’initiative du candidat),
c’est l’entreprise DOSSOT Frères, filiale du groupe
MITHIEUX, pour le dérasement et l’entreprise
COLAS pour l’entretien de voirie, qui ont fait les
propositions économiquement les plus avantageuses.
C’est ainsi que les programmes de travaux proposent:
Lot 1 Dérasement : DOSSOT Frères

Curage des entrées de bassins = 147 unités
Dérasement de banquettes = 87 097 mètres
linéaires (soit 87 km)

Lot 2 Entretien de voirie : COLAS
Nivellement de chemin = 29 900 m2
Bicouche d’entretien : 4 450 m2
Nids de poule = 165 unités.

Il convient de préciser que les observations de
travaux émanent certes du bureau de l’AFR, mais
également de certains membres qui nous ont fait
remonter des informations. À ce titre, en qualité de
Président, je tiens à réaffirmer que nous sommes à
votre écoute. Il est vrai que toutes les sollicitations
ne sont pas réalisées immédiatement, mais nous en
tenons compte dans les futurs projets envisagés. 
En effet, notre volonté constante de ne pas augmenter
le rôle de recouvrement nous impose des choix.

Petit rappel : pour permettre la mise à jour de notre
fichier, pensez à prévenir l'AFR de tous changements
(successions, échanges, ventes...), afin d'éviter
l'envoi de titres aux personnes qui ne sont plus
concernées.

contact : afrdesriceys@gmail.com - 03.25.29.30.32
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https://fr.wikipedia.org/wiki/%C3%80
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Aux Riceys, la Fête Nationale figure parmi les
événements marquants de l’année.
Deux jours de festivités ont été organisés les 13 et
14 Juillet comme les années précédentes.

La municipalité a proposé des animations
s’adressant à toutes les générations à travers un
programme riche et varié.

Les festivités du 14 juillet a commencé par un
rassemblement au Monument aux Morts pour un
hommage aux Morts pour la France et à ceux qui
servent la population.

Elles se sont poursuivies par une visite du Centre
de secours à l'invitation du CIS des Riceys.
Le Maire et les membres du conseil municipal y
ont passé en revue les personnels et matériels,
avant de déposer une gerbe en mémoire des
pompiers disparus et de remettre diplômes,
médailles et galons aux sapeurs-pompiers.

La traditionnelle retraite aux flambeaux est partie
du parking Saint-Vincent pour faire une boucle
allant du Magny au Château Saint-Louis.
Des lampions et des tickets de manège étaient
offerts aux enfants.

À 23 heures le feu pyromusical intitulé “Hashtag”
était tiré devant une foule incroyable.

Tout le monde convergeait ensuite vers la Place
des Héros de la Résistance pour profiter de la fête
foraine (auto-scooters, petit manège, tir à la
carabine…) et du bal sous la halle.

DJ MAST revenait pour la 3ème année
consécutive mettre le feu jusqu’au bout de la nuit;
quelle soirée mémorable.

De nombreux espaces avaient été installés sur la
place des Héros de la Résistance pour pouvoir se
restaurer avec nos commerçants de la boucherie
Mouilley, du Café du Centre et du Caveau.

Le lendemain, la fête continuait.

Les pompiers défilaient avec leurs véhicules et
équipements dans les rues du village, avant de
retrouver les habitants pour le déjeuner.
Un air de guinguette flottait sous la halle pour le
repas du 14 juillet.

Les administrés, et notamment nos aînés invités
pour l'occasion, ont pu apprécier le déjeuner
préparé par Philippe Mouilley traîteur, et se
divertir avec Fabien Siko, Gérard Piccioli et
François Colfort.

Nos doyens, Madame Ludinard et Monsieur
Lechiffre ont été mis à l'honneur et ont reçu un
bouquet de fleurs et un panier garni.

Les filles Scouts de France installées au château de
Ricey-Bas nous ont accompagnés pour la mise en
place de la salle et le service du déjeuner.

Tout le monde a passé un agréable moment, les
sourires immortalisés grâce à la borne à selfies en
disent long.

https://www.facebook.com/profile.php?id=100068683680603&__cft__[0]=AZVAKtCdPoO6rcBBShIGnnhhZYTc_VLz6g3LtZyacgYYFGKDKlWv10nzXMSaf-iN9jcx8kYPUdTZcAz4LBYv2dkdkT_Foh488LpMVk_x8lqUCUH1HX6lD8SM3lzeRtbuoZxlcHehwzlOVT0Vk3KIJAtwJwhTjYzBlIOAPoHeX9pav7k2U-2mlanOY5cvSXRghfU&__tn__=-]K-R
https://fr.wikipedia.org/wiki/%C3%80
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Pour sa 2ème édition, la fête de la musique se déroulait le
samedi 10 juin, bien en avance sur la date officielle, afin
de ne pas concurrencer les organisations locales en place.

L’association Pain Tedd était toujours à la barre aux
côtés de la municipalité pour caler une programmation
riche et variée permettant au public de découvrir
différents styles musicaux.
La soirée a débuté à 21 Heures avec Les Mains dans Les
Poches (duo acoustique), puis se sont succédés Natcho
Kam (musique Tzigane), Weshbabãh (Balkan énergique),
Ceci Dit x Pain Tedd (Punk rock), et Dub&Tek ( Dj set).

La halle a vibré et résonné aux sons des instruments, des
voix des chanteurs et des pas des danseurs.

Encore une belle soirée made in Les Riceys qui lance une
saison estivale riche en évènements.

Du 19 septembre au 1er octobre 2023 le Just
Classik Festival offrait la possibilité de vivre 2
semaines de musique dans des cadres
exceptionnels.
2 semaines de rendez-vous musicaux à travers
lesquels vous avez pu découvrir des chefs-d’œuvre
de la musique de chambre aux quatre coins du
département de l’Aube et faire la rencontre
d’artistes reconnus dans le monde entier dans une
ambiance festive.

Le duo Christel Lee, violon, et Karolina Errera,
alto, ont livré un magnifique récital vendredi 29
septembre sous la halle, dans le cadre des
Aube’sessions, qui permettent d’allier musique
classique et découverte du patrimoine aubois.

Deux jeunes artistes au talent immense et
néanmoins avec une jolie carte de visite.

Lauréate du Premier Prix du Concours
International Jean Sibelius en 2015, la violoniste
canado-américaine Christel Lee est invitée en
soliste avec de très grands orchestres : la Radio
Bavaroise, le Korean Symphony, le
Philharmonique d'Helsinki, le Vancouver
Symphony ou encore le SWR-Stuttgart.

Sa comparse, l'altiste russo-dominicaine Karolina
Errera, a remporté le VIIIe Concours
International d'Alto Yuri Bashmet et se produit
en musique de chambre aux côtés d'artistes
éminents tels que Gidon Kremer, Christian
Tetzlaff, Kim Kashkashian et Steven Isserlis.

Elles ont également fait découvrir la musique
classique aux enfants des classes de CM de
Bagneux-la-Fosse et des Riceys l’après-midi.

Notre patrimoine viticole s’est dévoilé à elles et à
toute l’équipe du Just Classik Festival avant le
concert, avec les commentaires d’Arnaud
Lamoureux lors d’une visite au point de vue de la
route de Mussy-sur-Seine.
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Le Othe-Armance Festival, c’est quoi au juste ?

Il s’agit d’un festival itinérant de musiques
actuelles qui déploie chaque année son joyeux
périple dans les pays d’Othe et d’Armance, dans
l’Aube et dans l’Yonne, de juillet à octobre.

La programmation est vraiment riche et
éclectique : rock, folk, blues, électro, gipsy,
balkan, oriental, musiques du monde, théâtre
musical…

Nous sommes heureux d’avoir accueilli le concert
qui clôture le festival pour la 2ème année
consécutive, grâce à un joli partenariat avec les
organisateurs.

Après le délire de Marcel et son Orchestre l’année
dernière, nous avions donc l’honneur de recevoir  

cette année les survitaminés Wampas et notre
groupe local Pain Tedd en 1ère partie, pour une
plongée dans l’univers punk rock ; la halle vibre
encore…

Vous avez tous fredonné un jour : “si j'avais le
portefeuille de Manu Chao je partirais en
vacances au moins jusqu'au Congo, si j'avais le
compte en banque de Louise Attaque je partirais
en vacances au moins jusqu’à Pâques…”

Ajoutez à cela un certain franc parler, des textes
engagés, et un Didier Wampas qui prend des
bains de foule à tour de bras, cela donne un
joyeux bordel qui vous emporte inévitablement.
On en redemande.
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Un programme effervescent pour la 3ème
représentation aux Riceys de l’ensemble
Génération Mozart.

Placé sous la direction de Pejman
MEMARZADEH, un plateau de rêve réunissait la
crème des clarinettistes français, Pierre
GENISSON, et l’incandescente mezzo-soprano
Emanuela PASCU – artiste de l’Académie de
l’Opéra National de Paris - avec l’orchestre
Génération Mozart lors de la Tournée des
Vendanges.

Ensemble, ils ont émerveillé le public de la halle le
samedi 07 octobre, avec le génie d’incroyables
compositeurs contemporains de Mozart.

Un programme effervescent et brillant autour du
génie de Salzbourg avait été concocté pour
redécouvrir la magie de la musique de son
meilleur ami Vanhal, celle de son quasi-jumeau
Kraus (surnommé le Mozart suédois) ainsi que
celle, si prenante, du premier grand compositeur
finlandais Bernhard Henrik Crussel à travers son
sublime 2ème concerto pour clarinette !

Zoom sur Génération Mozart : Mozart est à la
musique ce que le champagne est au vin.

Le champagne et la musique de MOZART sont
sources d’émotions et véhiculent les mêmes
valeurs universelles de plaisir, d’élégance et de
partage.
Ils s’adressent à toutes les générations en
bénéficiant d’une reconnaissance incontestée sur
tous les continents.

Rapprocher ces deux univers et capitaliser sur
leur notoriété commune semblait une évidence,
encore fallait-il bâtir un projet collectif à la
hauteur de l’enjeu et s’appuyant sur des
compétences indiscutables.
Fondé par le chef d’orchestre et violoncelliste
d’origine iranienne Pejman Memarzadeh en 2019,
l’ensemble Génération Mozart met en lumière les
compositeurs contemporains de Mozart en lien
étroit avec le patrimoine de la Champagne
historique et viticole.
Le riche répertoire abordé par l’ensemble permet
de se plonger dans le classicisme et le Sturm und
Drang tout en comprenant l’avènement du
romantisme à travers des programmations
originales.
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Les Riceys : 
une Petite Cité de Caractère qui s’anime

Depuis l’accession à la marque Petites Cités de
Caractère® , la municipalité s’engage en faveur de la
sauvegarde, de la restauration et de l’entretien du
patrimoine communal.
Ce travail de fond nécessaire est le préalable à sa
mise en valeur, à l’animation et à la promotion
auprès des habitants et des visiteurs.
C’est dans cet esprit que nous participons aux
évènements estampillés “PCC” afin que notre Petite
Cité s’ouvre et s’anime.

Le 25 juin dernier, avaient lieu les Journées du
Patrimoine de Pays et des Moulins organisées pour
“Connaître et aimer le patrimoine, les paysages et les
savoir-faire traditionnels”.

Le patrimoine de pays est la trace du travail et du
goût de bien-faire de ceux qui nous ont précédés.
Paysages marqués par l’homme, bâtiments, et à
l’intérieur de ceux-ci, marques de la vie des hommes
et de leur industrie : on ne les aime qu’à condition de
les connaître et de les comprendre.

Depuis plus de 20 ans, les Journées du Patrimoine de
Pays valorisent ce patrimoine et tentent d’apporter un
autre regard sur cet héritage et de faire prendre
conscience de sa richesse.

Dans le cadre de ces “JPPM”, l’association “Les
Riceys d’Hier et d’Aujourd’hui” a organisé une
exposition dans le lavoir du temple sur le petit
patrimoine des Riceys.

Lavoirs, cabanes, chapelles, croix de chemin se sont
révélés à travers des photos, croquis, cartes postales
anciennes, objets d'époque.

C’est aussi cette date du 25 juin qui a été choisie
pour participer aux “Dimanches de Caractère”.

Alliant découverte des patrimoines bâtis, naturels et
immatériels, et dégustation de produits du terroir, ils
proposent des visites insolites de lieux souvent
privés, abordant la grande Histoire par les petites
histoires. Les habitants, associations, municipalités,
Pays d’art et d’histoire, ... vous accueillent pour vous
faire découvrir les secrets de ces petites cités aux
multiples caractères.
Rendez-vous était donné à 14h45 au château Saint-
Louis pour une déambulation menant de caves en
chais, où les visiteurs accueillis par les vignerons,
ont découvert l’histoire ainsi que le patrimoine
viticole des Riceys.
La visite s’est conclue par une dégustation de
produits du terroir sous la halle.
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On tourne aux Riceys
La commune des Riceys accueillait mercredi 19 et
jeudi 20 septembre, l’équipe de tournage de WEB
TV PROD afin de réaliser des interviews et prises de
vue destinées à constituer une collection de vidéos
valorisant l’identité et le patrimoine des Riceys.

Cette opération est le fruit d’un partenariat entre la
municipalité et l’association Régionale des Petites
Cités de Caractère du Grand Est.

La diffusion est programmée courant 2024.

Merci aux intervenants : Ségolène de Taisne pour le
Château de Ricey-Bas, Vincent Phlipaux pour le
syndicat des vignerons, David et Guy Lazzarotti pour
la conservation des cadoles.

Un beau succès pour les
Journées Européennes du Patrimoine

Cette année l’évènement tombait pendant les
vendanges. Qu'importe, une programmation de
qualité était néanmoins proposée aux visiteurs
pour les JEP 2023, les 16 et 17 septembre.

Le château de Ricey-Bas a reçu 350 personnes en
visite libre du parc, ou en visite guidée pour
découvrir l’histoire des décors peints d’après l’étude
historique de l’artiste restauratrice, Geneviève
Reille-Taillefert.

Un incroyable voyage dans le temps à travers les
multiples peintures et décors laissés par les
propriétaires successifs des lieux sur les murs,
ébrasements de fenêtres et plafonds.
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Le duo “Détour de Babel”, formé par Emmanuelle
Touly et Fabien Packo, respectivement violoniste et
accordéoniste, a animé la soirée du samedi soir avec
des clins d'œil à l’Italie, à l’Amérique du Sud, au
Royaume-Uni et à l’Europe de l’Est.

L’association “Les Riceys d’Hier et d'Aujourd'hui”
proposait quant à elle, une exposition intitulée. 

“Costumes, gastronomie aux Riceys”, au centre
oenotouristique, à Ricey-Haute-Rive.

Une exposition riche en précieux documents
d'époque qui plongeait les nombreux visiteurs
notamment au début du XXème siècle avec ses
restaurants ricetons et ses menus de fête
gargantuesques.

Le dimanche, les visiteurs pouvaient rejoindre la
déambulation " Au fil de l’eau et du patrimoine
riceton " de 14 h à 17 h 30, au départ au Château de
Ricey-Bas.
Jean-Marc Marande, technicien de l’UDAP a
expliqué les techniques, l’ingéniosité et les apports
des maçons et sculpteurs italiens depuis la
Renaissance, dans la construction du château.
La déambulation arpenta ensuite les ruelles de Ricey-
Bas avec la découverte d’une exposition « insolite »
signée de la famille Lazzarotti, et quelques
démonstrations des maçons et sculpteurs associés et
fit une halte à l’église Saint-Pierre-ès-Liens.
Elle prit ensuite le fil de la Laignes pour découvrir la
qualité des édifices ou ouvrages d’art qui abordent et
franchissent le cours d’eau.

Le dimanche après-midi était clôturé par une visite
commentée de l’église de Ricey-Bas par Robert
Payen.
Rendez-vous l’année prochaine pour de nouvelles
découvertes.
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L’offre touristique s’étoffe chaque année un peu plus sous l’impulsion
des associations, des acteurs locaux comme les viticulteurs ou le

Château de Taisne, de la municipalité et l’Office de tourisme de la
Côte des Bar.

Retour en images sur les animations de l’été mises en place par
l’Office de Tourisme.

 

L’offre touristique
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Un nouveau garde intègre la brigade verte
Après avoir été assermenté et avoir effectué un stage, Michaël
Jojot a rejoint les trois autres gardes, Patrick Cousot, Jean
Thury-Guenin et Jean-Pierre Boeuf au sein de la brigade verte
en place depuis maintenant deux ans.

Ancien sapeur-pompier, il connaît parfaitement le territoire de
la commune qu’il a l’habitude de sillonner.

Rappelons que tous les quatre sont avant tout là pour
sensibiliser la population à la propreté et lutter contre les
incivilités.
Ils sauront répondre aux questions que vous leur poserez,
notamment sur la gestion des déchets.

Gestion des déchets

Après les extensions des consignes de tri du début
d’année 2023, la mise en place du compostage via
l’opération « Tous au Compost ! », la Communauté
de Communes du Barséquanais en Champagne
déploie son dispositif de collecte de proximité !

Outre les économies de carburant et la réduction de
moitié des émissions de gaz à effet de serre, elle
offre un service disponible 24 heures sur 24 et 7
jours sur 7.
Depuis fin novembre, la collecte en porte à porte
vient de laisser place à ce système de collecte de pro-
ximité dans notre village, consistant à venir déposer
ses déchets dans des colonnes dédiées (ordures
ménagères, cartons/emballages & papiers, verre).
L’ouverture de la borne des ordures ménagères se
fait à l’aide d’une pédale. Ce qui permet une
utilisation sans les mains, plus ergonomique et plus
hygiénique. 

Le volume du tambour de 60 litres est dimensionné
pour les sacs poubelles les plus courants.

Pour faciliter le transport de vos emballages et
déchets papier, un sac de pré-tri est disponible en
mairie.
Nous sommes conscients que nos habitudes vont être
un peu bousculées, mais nous comptons sur vous
pour agir en responsabilité afin que cette transition
se passe au mieux.

7 points d'apport volontaire ont été installés sur notre
commune (voir plan) : 
2 à Ricey-Bas (Pont Coquard et Rue de la Plante :
Saint Roch)
2 à Ricey-Haute-Rive (rue de la Herse et Allée de la
Ronce)
3 à Ricey-Haut (rue des Vaucelles, rue de la Voie
Pouche et parking scolaire Saint-Vincent).

https://www.cc-barsequanais.fr/articles/tous-au-compost
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Les infos pratiques

Vous avez une question ou besoin d’un
renseignement ? Prenez contact avec les services de
Suez : 06 38 95 15 77 – touseco@cc-barsequanais.fr

Professionnels, vous pouvez utiliser les points de
collecte de proximité, ou si vous ne le souhaitez pas
ou si l’apport de vos déchets est compliqué voire
impossible, vous pouvez opter pour un contrat privé
pour la collecte de vos déchets ! 

Contact du conseiller SUEZ : Tél. 06 76 70 06 58 -
suez4youbarsequanais@suez.com

Les déchèteries

Les déchèteries de Bar-sur-Seine, Buxeuil, et
Essoyes-Les Mallets restent bien évidemment à votre
disposition.

L’accès est gratuit pour les particuliers et limité à
1m3 par jour.
Les professionnels doivent prendre attache auprès
des services de la Communauté de Communes du
Barséquanais en Champagne (03.25.29.94.52 /
06.38.95.15.77 touseco@cc-barsequanais.fr).

Retrouvez les horaires d’ouverture sur 
https://www.cc-barsequanais.fr/ 

rubrique “vivre et habiter” / “déchets”.

mailto:touseco@cc-barsequanais.fr
mailto:environnement@cc-barsequanais.fr
https://www.cc-barsequanais.fr/
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LES POMPIERS DES RICEYS ORGANISENT UNELES POMPIERS DES RICEYS ORGANISENT UNELES POMPIERS DES RICEYS ORGANISENT UNE
SOIRÉE TARTIFLETTE LE 24 FÉVRIER 2024 À 19H30SOIRÉE TARTIFLETTE LE 24 FÉVRIER 2024 À 19H30SOIRÉE TARTIFLETTE LE 24 FÉVRIER 2024 À 19H30

À LA SALLE DES FÊTESÀ LA SALLE DES FÊTESÀ LA SALLE DES FÊTES   
DU CHÂTEAU SAINT-LOUISDU CHÂTEAU SAINT-LOUISDU CHÂTEAU SAINT-LOUIS

THÈME : BÉRET / BRETELLES POURTHÈME : BÉRET / BRETELLES POURTHÈME : BÉRET / BRETELLES POUR   LES HOMMESLES HOMMESLES HOMMES
ET COIFFE DES ANNÉES 20 POURET COIFFE DES ANNÉES 20 POURET COIFFE DES ANNÉES 20 POUR   LES FEMMESLES FEMMESLES FEMMES

RÉSERVATION AU 06.58.78.19.00RÉSERVATION AU 06.58.78.19.00RÉSERVATION AU 06.58.78.19.00
TARIFS: ADULTES : 20 € / ENFANTS DE - DE 12ANS : 10 €TARIFS: ADULTES : 20 € / ENFANTS DE - DE 12ANS : 10 €TARIFS: ADULTES : 20 € / ENFANTS DE - DE 12ANS : 10 €

BOISSONS NON COMPRISES DANS LE TARIFBOISSONS NON COMPRISES DANS LE TARIFBOISSONS NON COMPRISES DANS LE TARIF
   APÉRITIF OFFERTAPÉRITIF OFFERTAPÉRITIF OFFERT



Pour rappel :
La page Facebook (Résidents des platanes Riceys) est mise à jour régulièrement.

 Les appels en visio sont toujours possibles via Messenger
(sur RV du lundi au vendredi : 12h/14h ou 17h).
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L'EHPAD

JUIN : La fête des mères, des pères a
été l’occasion d’offrir aux résidents des
petits cadeaux réalisés pendant les
ateliers créatifs.
Pour la fête de la musique, M. Jacquin
nous a interprété de la variété. Nous
remercions la mairie de nous avoir
offert ce beau spectacle.

ÉTÉ : Les séniors ont disposé de la cour
intérieure et du parc pour se promener
ou tout simplement profiter du beau
temps. 
Le perron, nouvellement rénové, permet
aussi d’accueillir des résidents en
fauteuil roulant en toute sécurité.

SEPTEMBRE : Le barbecue
avec le personnel et les
résidents a rencontré un beau
succès.
Invitation annuelle au thé
dansant d’Ervy–Le-Châtel
pour une belle rencontre inter-
EHPAD.

OCTOBRE : Semaine bleue (2 au
6) avec un spectacle musical, la
venue des enfants du personnel,
une  vidéo et une fresque de
l’ensemble des aînés. Beaucoup de
partage, de bonne humeur.

Semaine du goût du 9 au 13
avec des ateliers culinaires
dans les salles à manger mais
également en chambre. Les
seniors avaient au menu des
plats originaux et un repas à
thème U.S.A.
  

UN GRAND MERCI à la
mairie pour les bouquets
mensuels qui donnent du
plaisir à tous.
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Groupe scolaire

La rentrée des classes a eu lieu le lundi 4 septembre
2023.

L’école compte cette année 77 élèves répartis en 4
classes :

- La classe de TPS*-PS-MS de Stéphanie Lisack
compte 21 élèves.
- La classe de GS-CP d’Amélie Brunat compte 18
élèves.
- La classe de CE1-CE2 du nouveau maître, Dylan
Chevallot, compte 19 élèves.
- La classe de CM1-CM2 de Valérie Savart et de
Chloé Vin compte 19 élèves.

* TPS = Toute Petite Section (moins de 3 ans)

Chloé Vin est l’enseignante des CM tous les lundis,
lorsque Valérie Savart assure ses fonctions de
directrice de l’école.

Françoise et Émilie sont les deux ATSEM de l’école
et épaulent les maîtresses de maternelle sur le temps
de classe. Elles s’occupent également des enfants sur
les temps périscolaires avec l’aide d’Agnieszka.

Une nouvelle équipe pour une nouvelle année scolaire !

La nouvelle équipe est prête à mettre toute son
énergie au service des apprentissages, du bien-être
et de l'épanouissement des élèves !

Reprise du cycle natation
Le cycle natation a repris pour les élèves de CM1-CM2
qui doivent valider leur ASNS (Attestation de Savoir
Nager en Sécurité) avant l'entrée au collège, ainsi que
pour les élèves de GS-CP, pour qui l'objectif est d'être
plus à l'aise dans le milieu aquatique afin de réduire le
risque de noyade.

De gauche à droite : Amélie Brunat, Chloé Vin, Dylan Chevallot, Valérie Savart, Emilie Courant-Olejnik, 
Stéphanie Lisack, Agnieszka Gadocha, Françoise Josselin.

Just Classik Festival
Vendredi 29 septembre, dans le cadre du Just Classik
Festival, les élèves de CM1-CM2 ont eu la chance de
rencontrer deux violonistes professionnelles lors d'un
concert pédagogique donné sous la Halle des Riceys.

Quelques jours avant le concert, une enseignante
spécialiste de la musique était venue en classe pour leur
proposer une présentation et une préparation au concert
qu'ils s'apprêtaient à voir et à vivre.

Les CM2, qui avaient déjà vécu cette expérience l'an
dernier, ont davantage apprécié le spectacle que leurs
cadets de CM1 pour qui le concert fut une découverte à
la fois intéressante et surprenante.
Les élèves de la classe se sont montrés attentifs et
curieux, le médiateur a même dû mettre un terme à la
séance alors qu'il y avait encore des mains levées et des
élèves en quête de réponses... !
Heureusement, le Just Classik Festival de septembre
n'était qu'une première étape dans la découverte de la
musique classique : les CM devraient être incollables
sur le sujet d'ici la fin de l'année... !
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La Semaine du goût a eu lieu juste avant les
vacances de la Toussaint.

Les élèves de TPS-PS-MS étaient très fiers de
réaliser leur salade de fruits et de la faire déguster à
leurs camarades des autres classes.

C'était ensuite au tour des élèves de MS-GS-CP de
cuisiner des crêpes au potiron : une drôle de façon
de manger des courges !

Enfin, la semaine s'est clôturée par un goûter un peu
atypique car les CM ont servi de la soupe de 

légumes anciens à leurs jeunes camarades :
topinambours, rutabagas et panais n'ont pas forcément
fait l'unanimité mais ont eu le mérite d'être goûtés !
Heureusement, la soupe au butternut, lait de coco et
curry a fait davantage d'adeptes.

Cette semaine a permis aux élèves de découvrir de
nouvelles saveurs et d'apprendre à utiliser le lexique
approprié pour expliquer comment ils avaient cuisiné.
Les plus grands ont perfectionné leurs techniques
d'épluchage et de découpe des légumes (avec de vrais
couteaux de professionnels !), et ont assuré la
préparation des soupes jusqu'au service !
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La matinée Halloween des petits
Les classes de TPS-PS-MS et GS-CP ont fêté
Halloween le jeudi 9 novembre 2023. À cette
occasion, les enfants pouvaient venir à l’école
déguisés et ils ont participé à différents ateliers sur
ce thème : le jeu du squelette, la pêche surprise, le
jeu des personnages d’Halloween, le jeu de la
citrouille, les boites mystérieuses, la course des
petites bêtes, la fabrication d’une citrouille avec des 

bandes de papier et le chamboule-tout maléfique.
Les élèves ont apprécié ces activités et sont repartis
avec un sac garni de bonbons. 

À la fin de la journée, les élèves de Monsieur
Chevallot ont interprété leur chanson « Méchantes
sorcières » devant tous leurs camarades des autres
classes, l’occasion de clôturer cette « monstrueuse »
période d’Halloween !

Non au harcèlement !
Ce jeudi 9 novembre, c'était la journée nationale de
lutte contre le harcèlement scolaire.

Les élèves des classes de CE1-CE2 et de CM1-CM2
ont travaillé en coopération sur ce thème : un
questionnement et un échange ont eu lieu en classe
après le visionnage des vidéos tournées par les CM
de l'an dernier. Les élèves ont ensuite navigué sur
différents ateliers qui leur ont permis de travailler
sur les émotions et l'empathie, mais aussi de créer
des affiches pour dire " Non au harcèlement !" et de
définir plus clairement ce qu'est le harcèlement à
travers des jeux.

Conseil d’école
Le premier Conseil d’école de l’année s’est tenu le
mardi 14 novembre.
L’équipe de représentants de parents d’élèves qui
siège au conseil est composée de Johan Vallois,
Marie-Hélène Tabourin, Ingrid Manchin, Laurène
Guérin-Dechannes et Élodie Goussard.
L’école se réjouit de l’investissement des parents et
de la création d’une toute nouvelle APE !
Un nouveau projet d’école est lancé pour les 5
prochaines années et l’équipe pédagogique
(enseignants et personnels, parents et élèves) est
ravie d’œuvrer pour le développement et
l’épanouissement des jeunes Ricetons.

https://fr.wikipedia.org/wiki/%C3%80


Au cours de ces années, la bibliothèque municipale a
proposé des animations telles que :

des séances « Contes » avec l’intervention de
Patrick BERGER, Françoise BOBE, Benoit
CHARRIER, la compagnie THEARTO pour
s’émerveiller ;
des expositions telles que l’Afrique, l’Eau, Les
Templiers, pour la découverte ;
des conférences et des dédicaces avec Jean
Claude CZMARA pour apprendre ;
et des après-midis jeux avec la venue de la
ludothèque itinérante « La Trottinette » pour se
retrouver, s’amuser, être ensemble dans la gaité
et la convivialité …. pour le bien-être

Tout ceci a été possible, aussi, grâce à l’aide, au
dévouement et à l’implication de tous les bénévoles
qui sont intervenus au cours de toutes ces années
pendant les permanences, changements de
documents, animations.

Nos activités :
Le renouvellement des CD/DVD s’est effectué le
lundi 19 juin 2023, celui des livres le lundi 25
septembre 2023. 
La ludothèque itinérante « La Trottinette » est
intervenue les mardis 11/07 et 31/11/2023 après-
midi.

Possibilité de Réserver : livres, CD et DVD

Date à retenir 
Mercredi 20 décembre 2023, et, pour la dernière
fois dans ses locaux, la bibliothèque accueillera la
ludothèque itinérante « La Trottinette » pour un
tournoi de Skyjo.     
Qui sera le gagnant ?

Ouverte en 1992, la bibliothèque municipale se
compose de trois salles : 2 pour les adolescents et
adultes, et 1 pour les enfants.
Elle propose aux alentours de 8 500 documents en
prêt ou en consultation sur place, soit plus de 6 000
en fond propre et environ 2 500 fournis par la M.D.A.
(Médiathèque Départementale de l’Aube située à
Troyes). Ce dépôt est renouvelé 3 fois par an pour les
livres et 2 fois pour les CD/DVD. 
La bibliothèque bénéficie aussi d’un système de
navette toutes les 2 semaines afin de satisfaire les
demandes de nos lecteurs.

Les collections se répartissent entre albums, romans,
policiers, gros caractères, fictions, documentaires
dont fonds local, biographies, bandes dessinées,
revues, presse locale et documents sonores (CD,
DVD et livres lus). Une nouvelle section « Facile à
lire » a été créée en 2022 pour aider à l’apprentissage
de la lecture pour les enfants. Ces éditions sont
adaptées à faciliter la lecture : fatigue visuelle,
troubles de l’apprentissage, troubles dyslexiques,
alphabétisation, troubles cognitifs, ….

Depuis l’ouverture du groupement scolaire, la
bibliothèque accueille les classes toutes les 2
semaines. Les institutrices et instituteurs peuvent
faire des demandes spécifiques en fonction du
programme scolaire et des thèmes qu’ils souhaitent
abordés en classes. 
Les enfants empruntent les livres pour effectuer un
travail scolaire (exposé, travail imposé, ….) mais
surtout pour leur plaisir personnel.
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Le Bibliothèque municipale
Christine et les bénévoles sont heureux de vous
accueillir :
                     Mardi : de 16h30 à 19h00
                     Mercredi : de 14h30 à 17h00
                     Samedi : de 14h30 à 16h30



La gendarme CAUX-PAMART Floryane, âgée 23
ans, est sortie de l’école de gendarmerie des sous-
officiers de MONTLUÇON au mois de décembre
2022. 

Originaire du département de l’OISE, elle a choisi la
brigade des RICEYS pour débuter sa carrière. 
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La gendarmerie

Des nouveaux militaires à la brigade de des RICEYS.

Originaire du département de l’Aube, la
gendarme DEPONTAILLER Fanny est arrivée au
mois de septembre dernier. 

Âgée de 30 ans, elle a débuté sa carrière en qualité de
gendarme-adjointe volontaire durant deux ans avant
d’intégrer l’école de sous-officier de CHAUMONT
(52)

Après quatre années passées au sein de la brigade de
PARAY-LE-MONIAL (71), elle a pu regagner le
département de l’Aube. 

Âgé de 25 ans, le gendarme VALEFAKAAGA
Kaifakaulu nous vient de TAHITI et plus
précisément du village de FAAA. 

Ce dernier est sorti de l’école de sous officiers de
DIJON au mois de juin dernier et a choisi le
département de l’Aube. 

Sa compagne, originaire des Iles Marquises, réside
également aux RICEYS. 

https://fr.wikipedia.org/wiki/%C3%87
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Club Shotokan

La saison est déjà entamée avec un nombre stable de licenciés.
En novembre, notre instructeur ainsi que quatre élèves ont fait le
déplacement en Alsace pour le stage “instructeurs” annuel, le samedi
11 novembre.
La suite de la saison promet d'être intense avec deux stages, un à
Saint-Lyé et un à Semur-en-Auxois sous la direction de Robert
Paturel, ex-membre du Raid et expert en négociation.
En marge de l'actualité, les cours vont être orientés sur les
techniques couteaux, sans oublier toutes les autres menaces.
Notre instructeur qui est ceinture noire troisième Dan, prépare une
VAE ( validation des acquis de l'expérience) pour l'acquisition d'un
DIJEPS.
Toutes les personnes qui voudraient apprendre à se défendre peuvent
prendre contact avec Christophe pour tout renseignement et un cours
gratuit d'essai au 06 80 21 86 52, par mail dojokcriceys@gmail.com,
sur Facebook chriskm Sicot et KMR 10 LES RICEYS.

Association 
des Parents d’Élèves

L'association des Parents d'Élèves fait son retour.
L’APE Groupe Scolaire Les Riceys s’est créée en ce
début d'année scolaire avec son bureau présidé par
Mathilde PION. 
Les nouveaux membres souhaitent s'investir au
maximum dans la vie des élèves de l'école en organisant
plusieurs manifestations comme le marché de Noël,
vide puériculture, carnaval sans oublier la fête des
écoles-kermesse de fin d'année.
Les fonds obtenus seront reversés à l'école pour aider et
soutenir les enseignants dans leurs différents projets et
sorties scolaires.
Toutes aides (mains d'œuvre, dons, pub, etc.) sont les
bienvenues !
Nous comptons sur les parents d'élèves ainsi que sur les
Ricetons pour venir nous retrouver lors des
manifestations qui se dérouleront tout au long de
l'année !!
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Riceys Cyclisme

L’aventure se poursuit avec “ Riceys cyclisme “... 
Après les vacances d’été, Riceys cyclisme se
retrouve sur les manches VTT des Défis Val de
Seine. 
Cinq manches sont au programme. 
La dernière manche “ La Ricetonne “ organisée par
Riceys cyclisme… Une 1ère expérience pour le club! 
36 équipes en relais de 2 ont participé à cette
épreuve. 
Eddy, Antoine, Sylvain et Frédéric ont concocté un
parcours de 3 km, très technique avec dénivelé
“sévère”.
Ce circuit était à parcourir 6 fois chacun. 
Victoire de Clément et Nolhan dans leur catégorie. 
Landry et Eddy 5ème au scratch et 2ème dans leur
catégorie. 
Martin et Alexy 15ème au scratch et 8ème dans leur
catégorie. 
Nous remercions la municipalité pour son soutien, les
propriétaires des parcelles pour leur accord, M. Gillet
pour le prêt de son hangar. 
Merci aux Champagne Gallimard, Champagne
Bauser, Champagne Christophe Dechannes,
Champagne Jacques Sonnet, Champagne Jean-
Jacques Lamoureux.
Ainsi qu’à nos partenaires pour leur participation en
de nombreux lots. 
Gédimat, Compas et André Fays ont gracieusement
participé. 
Et… hé oui ça continue… MERCI aux bénévoles !!! 
Maintenant place aux cyclo-cross pour finir l’année
2023. 
Prochain objectif ? 
Une randonnée VTT est en projet.
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Les Riceys d’Hier et d’Aujourd’hui

L'Association Les Riceys d'Hier et d'Aujourd'hui
édite, depuis quelques mois, une revue à thème sur
l'Histoire des Riceys.
Ces différents dossiers, issus de nos recherches et
expositions, et permettent d'avoir un bulletin aussi
complet que possible sur des sujets variés comme les
croix et calvaires, les lavoirs, les chapelles, les
saveurs des Riceys.
Chaque numéro est consultable à la bibliothèque
médiathèque des Riceys, vous pouvez également les
commander auprès de notre association (5 euros le
numéro).

Nous avons différents projets pour les futures
publications, en particulier sur les écoles, les ponts,
les peintres, et ce qui touche à notre patrimoine et
notre histoire locale, mais également le projet de
restauration de la tombe du peintre Georges Bourgin
et des projets de visites sur le secteur de notre
commune.
Nos réunions sont également ouvertes à tous, les
deuxième et quatrième vendredis du mois, à 18h30 à
la mairie des Riceys (salle rose du premier étage).
Notre prochaine assemblée générale se réunira à la
mairie des Riceys le samedi 20 janvier prochain, où
nous donnerons tous les détails de nos activités.

Comme on le pressentait, l'été fut sec et chaud ce
qui a entraîné une baisse significative du niveau
de la Laignes.
Cependant, contrairement à d'autres régions, la pêche
a été possible jusqu'à la fin août et même jusqu’au
début septembre. 
Encore quelques méfaits sont à déplorer pendant les
vendanges. Après les quelques épisodes orageux
accompagnés de forts coups de vent, plusieurs arbres
sont tombés, soit sur les berges, soit dans l'eau, ce
qui rend plus difficile la pratique de notre passion.
Cependant quelques propriétaires riverains ont
commencé à nettoyer leurs rives , c'est un bon début..
Le 21 juillet, nous avons organisé un concours de
pétanque semi-nocturne, ce fut un succès avec pas
moins de 100 doublettes.
Nous tenons à remercier la cave coopérative Marquis
de Pomereuil pour la mise à disposition du terrain, la
maison Laurenti pour le parking, et plus
particulièrement Mme Patricia Philippe pour
l'organisation et le bon déroulement du concours.
Merci également aux personnes qui ont aidé à la
restauration et à la buvette.
Merci enfin à l’entreprise Virey et Fils pour
l’éclairage et à la municipalité pour le prêt de la
sonorisation.

La Truite Ricetonne
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Section UNC / AFN des Riceys

Nous avons effectué notre sortie cabaret le 9
juin à Tinqueux ; très beau spectacle, nous
avons bien rigolé et avons eu un très bon repas.
Nous avons fait le retour dans la bonne
humeur.
Le 18 juin, à l’occasion de l'appel du Général
De Gaulle, étaient présents notre députée
Valérie Bazin-Malgras, un groupe de jeunes du
SNU, des représentants de la gendarmerie, de
la commune, dont notre Maire Laurent Noirot
et le 1er adjoint Alexandre Aubry.
Lors de cette cérémonie, Louis Ludinard,
porte-drapeau de la section s’est vu remettre la
médaille d’or pour ses 50 années de service (en
vérité 55), ainsi que le diplôme par Patrice
Romary.
Le 13 juillet, le porte-drapeau n’a pu être
présent au Monument aux Morts car il venait
d'être opéré de la cataracte.
Nous avons participé à la cérémonie de
commémoration du 11 novembre au monument
aux Morts et à la Halle.
Nous en avons profité pour distribuer les
bleuets de France en mémoire et pour la
solidarité envers les anciens combattants, les
victimes de guerre, les veuves et les orphelins.
La vente de bleuets les 11 novembre et 8 mai
sert à financer des œuvres sociales leur venant
en aide.

Société de Chasse

Pour la saison 2023/2024 le nombre d'adhérents a
augmenté, nous sommes passés de 62 à 73.
La sécurité pour les chasseurs aux Riceys, comme
sur tout le territoire national, est l'affaire de tous.
Je rappelle que tout chasseur en action de chasse sur
notre territoire, doit revêtir un vêtement fluorescent.
Nous partageons la forêt avec d'autres sportifs et tout
est fait pour éviter les secteurs où ils pratiquent.

Les organisateurs d'événements sportifs ont pris
attache avec le président et à chaque fois, le
nécessaire a été fait.
Les chasseurs ricetons ont rendez-vous le samedi
matin à la cabane , route de Chanzeux.
Ils vous donneront les secteurs des battues pour la
journée.
Bonne saison à tous les Clubs Ricetons.
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SRG Les Vins des Riceys

Après les deux années “COVID” 2020 et 2021 où
nous avions organisé l'Été Gourmand faute de
Printemps Gourmand, vous étiez de plus en plus
nombreux à nous demander si nous comptions le
reconduire.

Il est vrai que cette formule a tout pour plaire, période
plus chaude de l’année, cadre exceptionnel de la halle
et de la place des Héros de la Résistance, et
organisation plus facile.

L'Été Gourmand 2023 a été une totale réussite, tant du
point de vue des organisateurs que de celui des
exposants. La météo était avec nous, la température
idéale a permis à tout le monde de profiter des
espaces de restauration et des animations proposées
(verticales de rosé des Riceys commentées, Rand’eau
et visite des trésors cachés avec l’Office de Tourisme,
balades en trottinettes électriques).

Les exposants ont une fois encore été dévalisés par
les visiteurs locaux, mais aussi par de nombreux
étrangers, preuve de la qualité des produits proposés à
la vente et à la dégustation.

La fête a battu son plein jusqu’à 1h du matin à
l’occasion de la nocturne du samedi soir.

Merci à toutes les personnes qui ont contribué à la
réussite du 3ème Été Gourmand : municipalité,
adhérents, office de tourisme, partenaires (Crédit
agricole Champagne Bourgogne, FMV Defrance,
Cerfrance, la SECC, Sofralab), élus de la
circonscription…

Forts de ce succès, nous souhaitions organiser un
4ème Été gourmand, MAIS en regardant l’agenda des
manifestations en juillet 2024 nous nous sommes
rendu compte que les week-ends étaient déjà tous pris
par le Tour de France, le 14 juillet, la Route du
Champagne (avancée) et ensuite les JO.

Le Printemps Gourmand devenant vraiment trop lourd
matériellement et financièrement à supporter (pour
l’instant), nous serons donc obligés de faire une pause
en 2024.

Nous essaierons lors de notre assemblée générale de
mi-janvier de réfléchir à d’autres animations.
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Syndicat Général des Vignerons
Dans le vignoble Riceton 
Une campagne viticole plutôt agréable cette saison.
Le début de saison est calme avec très peu de nuits
agitées à cause des températures négatives. Les dégâts
de gel sont très rarement observés sur notre village.
Seulement quelques bourgeons dans les secteurs
précoces de chardonnay sont détruits (- de 5 %). Le
soleil joue surtout à cache-cache et régulièrement la
pluie tombe jusqu'à mi-mai, ce qui permet à la
végétation de pousser régulièrement. La deuxième
quinzaine de mai et début juin sont ensoleillés, ce qui
présage une belle saison. La fleur se réalise
rapidement pour les 3 cépages et en moyenne la
pleine fleur est notée au 12 juin. Ce qui laisse
entrevoir une vendange dans la première quinzaine de
septembre. La seule chose que tout le monde note est
la taille des grappes. En effet une moyenne de 11
grappes au mètre carré est constatée, mais celles-ci
sont ÉNORMES (des grappes de raisin de table). Tout
le monde croise les doigts pour que tout continue
jusqu’au premier coup de vendangette.
Les mois de juillet et d’août sont de même ordre avec
de la pluie régulièrement suivie de quelques jours de
beau temps. Il faut juste être vigilant au niveau des
maladies et tout se passe bien. 
Quelques craintes fin août en ce qui concerne la
pourriture grise mais le beau temps observé jusqu’au
5 septembre a permis de nous rassurer.
Réseau Maturation 
Les premiers prélèvements dans notre village sont
réalisés le 14 août, les grappes mûrissent
tranquillement. Au cours de cette première semaine
de prélèvement, le gain journalier moyen de degré
potentiel est de 0,17°/jour à l’échelle de la
Champagne. Ce sont les 15 jours suivants qui nous
interrogent, car la prise de degré n’est pas aussi
importante que d’habitude malgré le beau temps, la
faute aux poids des grappes. La charge en sucre est
extrêmement dynamique et témoigne d’un excellent
fonctionnement de la vigne à ce stade, mais se
retrouve diluée dans la grappe. La moyenne au 28
août est de 220 grammes. L’ensemble des viticulteurs
décident de retarder la date pour avoir un potentiel
basé sur le degré. Les dates sont homogènes pour les
3 cépages, mais une vigilance est de mise concernant
la surveillance de l’état sanitaire. Date proposée et
acceptée le 8 septembre. 
La vendange fût très dure les premiers jours pour les
coupeurs à cause de la chaleur. Heureusement le
poids est important et leur donne le sourire. Le tri est
très important et nécessaire. Et le résultat est
agréable. Les degrés sont au rendez-vous et la
quantité aussi, tout le monde a le sourire, les cuves
sont pleines. Et les vinificateurs de la Côte des Bar
sont plutôt satisfaits avec des blancs magnifiques et
des pinots qui ont du caractère. Nous avons évité le
pire et un beau millésime arrive.

Flavescence dorée et journée coteaux propres
La section locale vous a sollicités pour deux demi-
journées. La première a mobilisé une centaine de
vignerons, ouvriers viticoles. Ce sont 120 hectares qui
ont été arpentés sur les 140 prévus. Tout le monde
doit prendre conscience qu’on ne doit pas prendre à la
légère la « flavescence dorée ». Les conséquences
peuvent être graves pour notre profession. Un grand
merci à ceux qui ont joué le jeu. Cette prospection
sera encore réalisée l’année prochaine, car nous
devons parcourir nos 866 hectares dans les 6 ans.

La deuxième demi-journée a eu lieu le 6 octobre, une
quarantaine de viticulteurs et villageois se sont donné
rendez-vous pour participer à la journée Coteaux
Propres. Ils ont arpenté tout le vignoble des Riceys,
sac poubelle à la main, pour ramasser tous les déchets
se trouvant sur les routes, chemins et tournières des
vignes. La demi-journée s’est terminée autour d’une
coupe bien méritée. Un grand merci.

Saint-Vincent 2024
Cette année une nouvelle équipe jeune et enthousiaste
a pris la relève pour la future Saint-Vincent qui aura
lieu le samedi 27 Janvier 2024. Nouveauté et
dynamisme sont au programme. Nous leur souhaitons
une belle réussite. 
Merci à l’ancienne équipe qui a mené d’une main de
maître la fête de notre Saint-patron. 







À la découverte du label “Bistrot de Pays”

Jérémy Bonnet, gérant du Café du Centre situé à
Ricey-Haut, 43 rue du Général de Gaulle, a obtenu le
label "Bistrot de Pays" depuis quelques semaines.

Bonjour Jérémy, peux-tu nous présenter ce label ?

Alors pour la petite histoire, le label Bistrot de Pays a
30 ans; il a été fondé par Bernard Reynal en 1993, en
Provence. Face à la disparition des bistrots en France,
il a voulu rassembler pour résister... 
En faisant court ... Il crée ce label pour ne pas laisser
disparaître ces lieux de convivialité et de rencontre
que sont nos bistrots.

Comment l'as-tu découvert ?

Pour être honnête, je ne connaissais pas ce label avant
que Olivier et Marie Horiot m'en parlent. 
On en a discuté ensemble un soir de vendanges, le
“pourquoi pas” s'est transformé en “on y va...” 

Quelles ont été les conditions à remplir et les
démarches pour l'obtenir ?

Pour obtenir le label, il faut d'abord leur écrire de
manière spontanée, ensuite un audit est fait, un client
mystère se déplace et vérifie que vous cochez les
cases pour être affilié au réseau Bistrot de Pays. 
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Parole de Riceton numéro 1

La règle du label est de retrouver un lieu de service,
de rencontre et de découverte ; que le bistrot soit un
acteur de la vie locale...  Après trois visites, dont une
journée de débriefing, très instructive, j'ai obtenu
l'aval et le label Bistrot de Pays.

En quoi ce label va-t-il t'aider au quotidien ?

Avoir obtenu ce label est d'abord pour moi une fierté,
cela confirme la voie que j'ai voulu faire prendre à
notre établissement. Ensuite, l'idée est d'avoir un
rayonnement national et d'attirer de nouveaux clients
et de nouveaux visiteurs aux Riceys.

Ton activité est maintenant bien lancée, peux-tu
nous rappeler les services que tu proposes et les
moyens pour te contacter ?

Concernant notre activité ou plutôt nos activités…,
nous avons gardé notre identité de bar, nous
proposons de la restauration tous les midis en
semaine, un service de traiteur et livraison de repas.
En plus, nous proposons un service de livraison de
colis Mondial Relay, un dépôt de pain en lien avec la
boulangerie de Neuville, un dépôt de tabac en lien
avec la Petite Cadole et un point de vente Française
des Jeux.

Nous sommes ouverts tous les jours :
Du lundi au dimanche, de 7h30 à 14h et de 17h30 à
19h30, sauf les mercredis, jeudis et dimanches

https://fr.wikipedia.org/wiki/%C3%80
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Pour nous contacter : 03 25 29 17 94, nous sommes présents sur
tous les réseaux sociaux et par mail via le site internet ou sur
eurl-cafe-du-centre@orange.fr ou en nous rendant visite
directement... 

Je vais conclure en ajoutant que nos bistrots sont avant tout des
lieux de vie, on se rappelle tous des jeux de cartes et autres qui
circulaient sur les tables. Ils sont et resteront les prémices des
réseaux sociaux.
Il est important de les garder en vie, pour se faire, poussez la
porte .. soit du nôtre, soit d'un autre établissement du réseau et
retrouvez cette convivialité que l' on a trop perdue... 
(Adresse à retrouver sur le site Bistrot de Pays ou sur le guide
national)
Je pourrais discuter des heures.. 
Je fourmille d'idées, mais rdv au prochain Écho Riceton...

Le gîte de la Maison forte

Deux nouveaux gîtes sont désormais ouverts depuis le
1er septembre de cette année. Après deux années de
déblaiement et de travaux, au quartier du Magny,
Patrice et Laurence proposent leurs deux gîtes, tout
confort et authentiques.

Pouvez-vous nous présenter les lieux ?

L’emplacement des gîtes, sur un monticule rocheux 

Parole de Riceton numéro 2

(visible à plusieurs endroits), était au départ la
maison forte du quartier, à quelques mètres des restes
du chemin de ronde et des fortifications de l’époque.
Dans le gîte, subsistent quelques vestiges, comme une
meurtrière et un escalier d’époque par exemple ou
encore une belle fenêtre du XVIème siècle. Après de
nombreuses transformations, certains murs ayant
disparu, l’endroit deviendra sur la fin une ferme
jusqu’après-guerre.
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Quelles sont les caractéristiques des gîtes ?

Constitué de deux logements distincts, le premier
comprend trois chambres (7 personnes au total), deux
salles de bain, une grande pièce à vivre avec cuisine
moderne entièrement équipée avec lave-vaisselle.
Une machine à laver et sèche-linge sont à disposition,
ainsi qu’un téléviseur par chambre.
Le deuxième est constitué de 4 chambres (8 à 10
places), dont une chambre avec salle de bain et WC
au rez-de-chaussée, une salle de bain et WC à l’étage,
et les mêmes commodités à disposition. 
Une cour commune est à disposition avec salons de
jardin et bien entendu le wifi partout. 

Côté décoration, vous pourrez y voir quelques objets
anciens et surtout des tableaux du peintre Bourgin,
artiste local, de la pierre et des poutres apparentes.
Une visite virtuelle est possible grâce au QR code en
annexe.

Pourquoi vous être lancés dans ce projet
d’hébergement ?

Ces bâtiments étaient à l’abandon depuis environ une
quinzaine d’années, et étaient envahis de détritus et
d’arbustes en tous genres. Il était intéressant
d’entreprendre une restauration et d’y faire un projet
qui nous tentait depuis quelques temps. Après une
rencontre avec le propriétaire, nous avons lancé notre
projet, en essayant de garder le côté authentique et
historique de notre village, mais avec toute la
modernité qu’un gîte se doit d’avoir. D’autres
prestations sont prévues pour le début d’année, avec
un nouvel aménagement pour les enfants par
exemple.
Deux bâtiments ont été entièrement restaurés, où nous
avons donc créé deux gîtes, le troisième est dévolu à
un autre projet en cours, qui nous l’espérons sera un
plus pour le développement touristique aux Riceys, et
qui sera dévoilé dans peu de temps, nous l’espérons.

Comment réserver et trouver des renseignements ?

Pour les gîtes, voici comment avoir des infos et
réservations :
Tél : 06 75 50 06 40 ou 07 82 18 12 48
mail : patrice.romary@orange.fr
Facebook : Gite de la maison forte
Site internet (en construction) :
www.gitesdelamaisonforte.fr

Pour plus de renseignements

http://www.gitesdelamaisonforte.fr/
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Décès
03/06/2023 : BATTEUR Éveline Janine Pierrette, veuve de GRZYBOWSKI Georges Roman
06/06/2023 : BERT Georges, Marcel René 
10/06/2023 : SONNET Jean-Louis Marcel
11/06/2023 : CHAMAURET Philippe Jacques Claude
11/06/2023 : LAURENTI Paul Marie Antoine
03/07/2023 : MOUTARD Jean-Noël, Daniel Robert
29/07/2023 : BASSET Guy, Marcel, Serge
01/10/2023 : GABRIOT Jeannine Marcelle, veuve de PELISSOT Georges André
09/11/2023 : MARTINEZ Madeleine, épouse PERRAUD

Naissances
05/08/2023 : CUNY Thierry, Vladimir, Joseph
05/08/2023 : CUNY Hélène, Natacha, Marie
12/08/2023 : BAUSER Marius, Jean-Marie, Frédéric
30/09/2023 : Layna, Delphine, Nathalie SOLER 

divers

Transcriptions de décès
15/09/2023 : Jacky William André RAVIER 

État Civil 2023
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Mariages
01/07/2023 : ANGEL Charles André Paul et LANGIE Laurie Peggy
29/07/2023 : COCQUET Olivier André Jacky et LAMARCHE Manon Yvette Germaine
14/08/2023 : PAYEN Dominique Frédéric Eugène et VERNET Marianna Gabrielle 
01/09/2023 : GUEZ Timothée Frédéric Marie et De TAISNE de RAYMONVAL Marie Anne
Gisèle
23/09/2023 : GALLAND Quentin Antonin et JOFFRAIN Amélie Myriam
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